

La Falla Oficial se construye a buen ritmo para que vuelva a la Plaza de la Constitución tras cuatro años de ausencia

18/08/2015



Los artistas trabajan durante todo el mes para finalizar el monumento | Jesús Cruces

Cuando falta un mes para la llegada de las Fallas a Elda ya está todo listo para su celebración. Este año las fiestas del fuego se celebrarán del 17 al 20 de septiembre, cuatro días en los que la ciudad se paralizará para vivir intensamente estos días en los que toman el protagonismo los monumentos. Además, tras cuatro años de ausencia, pero de mucho esfuerzo, la Junta Central de Fallas ha conseguido la vuelta de la Falla Oficial a la Plaza de la Constitución, que se plantará durante la

noche del miércoles 16 de septiembre.

La presidenta de Junta Central, Chelo Moya, destaca que "la Falla Oficial es la novedad estrella de este 2015, hemos intentado durante tres años que volviese y al final lo hemos conseguido gracias a patrocinadores y al aumento de la subvención del Ayuntamiento en 4.000 euros". Este monumento, que no optará a premio como sí lo harán los de las nueve comisiones falleras de la

ciudad, tiene un presupuesto de 6.000 euros y ha sido creado por los artistas eldenses Francisco José Conejero y Francisco Sierra bajo el nombre: "Elda trabajadora y festera".

Moya se muestra muy contenta con este monumento y destaca que "la falla es espectacular, no tiene un gran tamaño pero llama al sentimiento de los festeros; ya la he visto y va a quedar muy bien, gira en torno a todas las fiestas de Elda. La falla se plantará tras el pregón del miércoles 16 de septiembre, por lo que a partir del jueves ya podrá ser visitada por los eldenses.

Esta falla constituye un homenaje a los principales rasgos de la ciudad como son su escudo y un zapato de gran tamaño en el que los eldenses podrán dejar sus firmas. El tema principal son sus fiestas y están representadas las cuatro celebraciones más importantes: Moros y Cristianos, Fallas, Semana Santa y las Fiestas Patronales. Destacan en el centro del monumento la iglesia de Santa Ana y el dios Mercurio, que representa la antigua Feria del Calzado. El monumento tendrá una altura de 7 metros y una base de 5 por 5 metros. Conejero y Sierra están trabajando en su taller, ubicado en Sax, durante todo el verano para que la Falla Oficial brille con luz propia en su vuelta a la Plaza de la Constitución.

Primeros actos

Las actividades previas a las Fallas comenzarán en unos

días, será el día 28 de agosto con la llegada de los ninots de las diferentes comisiones falleras al Museo del Calzado. El calendario continuará el día 1 de septiembre con el anuncio del nombre del pregonero y la presentación del cartel y la revista; esa tarde además tendrá lugar la inauguración de la Exposición del Ninot.

Cabe destacar que la Junta Central ha trasladado la Romería de San Crispín y San Crispiniano del día 5 al 12 de septiembre, puesto que [el 5 la Cofradía de los Santos Patronos celebrará la efeméride del 75 aniversario de la llegada a Elda de las nuevas imágenes](#) de la Virgen de la Salud y del Cristo del Buen Suceso.



Los artistas Conejero y Sierra han elegido como tema central las fiestas que se celebran en Elda | Jesús Cruces